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Requerimento Nº 312/2023

Súmula: “Requeiro Informações do 
Executivo, se há estudos para a criação 
de uma linha de ônibus gratuita entre o 
Terminal Rodoviário Adalberto 
Montanher e o Parque da Cidade 
Vereador Luciano de Oliveira Farias - 
Bolor. ”

REQUEIRO à Mesa, após ouvir o Douto Plenário, na forma 
regimental vigente, que seja a presente propositura encaminhada ao 
Excelentíssimo Senhor Igor Soares Ebert, Prefeito Municipal, para que 
informe por meio da Secretaria Municipal competente, se há estudos 
para a criação de uma linha de ônibus gratuita entre o Terminal 
Rodoviário Adalberto Montanher e o Parque da Cidade Vereador Luciano 
de Oliveira Farias - Bolor.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente;
Senhoras Vereadoras;
Senhores Vereadores;

O presente requerimento se faz necessário, haja vista que nem 
todas as linhas de ônibus municipais passam nas proximidades do 
Parque da Cidade, e nesse sentido, os munícipes que residem em bairros 
distantes necessitam utilizar duas conduções para irem até o Parque da 
Cidade. Assim, se for implantada uma nova linha de ônibus, podendo 
ser um micro-ônibus para o atendimento gratuito, será possível que 
qualquer cidadão, de qual bairro for, possa frequentar o Parque da 
Cidade em uma única condução.  

Considerando o grande trabalho da atual gestão, requeiro 
informações do Executivo, se há estudos para a criação de uma linha de 
ônibus gratuita entre o Terminal Rodoviário Adalberto Montanher e o 
Parque da Cidade Vereador Luciano de Oliveira Farias – Bolor, para que 
todos possam ir em uma única condução até o Parque.
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Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 25 de janeiro de 2023.

Vereadora Tininha – PSD
Terceira Secretária

R
eq

ue
rim

en
to

 N
º 

31
2/

20
23

 -
  D

oc
um

en
to

 a
ss

in
ad

o 
di

gi
ta

lm
en

te
 e

m
 2

5/
01

/2
02

3.
 P

R
O

T
O

C
O

LO
 8

56
/2

02
3 

- 
25

/0
1/

20
23

 1
0:

20
 -

 . 
P

ar
a 

ve
r 

o 
ar

qu
iv

o 
or

ig
in

al
 a

ce
ss

e
ht

tp
://

si
av

e.
ca

m
ar

ai
ta

pe
vi

.s
p.

go
v.

br
/S

in
o.

S
ia

ve
/d

oc
um

en
to

s/
au

te
nt

ic
ar

e 
in

fo
rm

e 
a 

ch
av

e:
 F

10
7-

5B
F

R
-0

C
D

P
-3

G
X

B



Câmara Municipal de Itapevi, 25 de janeiro de 2023

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: http://siave.camaraitapevi.sp.gov.br/Sino.Siave/documentos/autenticar?chave=F1075BFR0CDP3GXB, 
ou vá até o site http://siave.camaraitapevi.sp.gov.br/Sino.Siave/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para 
verificar se este documento é válido:

Código para verificação: F107-5BFR-0CDP-3GXB
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